

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Penerapan Metode *Dialogic Reading* Berbantuan Wayang Untuk Meningkatkan Kemampuan Bahasa Ekspresif Anak Usia Dini Kelompok B Pospaud Samiaji Al-Aflah”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan, Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Siliwangi.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Enceng Mulyana, M.Pd selaku Pembimbing I yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran, arahan serta motivasi untuk membimbing peneliti selama pengerjaan skripsi berlangsung. Semoga Bpk dan keluarga selalu diberikan kesehatan oleh Allah SWT.
2. Ema Aprianti, M.Pd, selaku Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran, arahan serta motivasi untuk membimbing peneliti selama pengerjaan skripsi berlangsung. Semoga ibu dan keluarga selalu diberikan kesehatan oleh Allah SWT.

3. Bapak Dr. Asep Samsudin, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan IKIP Siliwangi yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Seluruh Bapak/Ibu Dosen IKIP Siliwangi khususnya dosen PG-PAUD yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya.

Akhir kata, penulis berharap semoga segala usaha dan kerja keras yang telah dilakukan mendapatkan ridha dari Allah SWT. Aamiin.

Bandung, 16 Agustus 2024

Penulis

**Yiyi Suvilistiani**

NIM. 20070117